

Fin de l'arrêt maladie pour Gracial et Despaigne



La Havane, 30 avril, (RHC).- Alfredo Despaigne et Yurisbel Gracial, peut-être les deux meilleurs batteurs de Cuba en ce moment, sont à même de réaliser des exercices physiques. Le Dr Francisco Montesinos, médecin en chef de la direction nationale de baseball qui a annoncé la fin de l'arrêt maladie de ces sportifs, a précisé qu'ils pourront reprendre l'entraînement bientôt.

Ils souffraient tous les deux de lésions aux mains.

« Ils ont été évalués par des spécialistes des provinces où ils résident, Granma et Matanzas, respectivement et les examens confirment la bonne réponse des deux aux traitements » a précisé le Dr Montesinos.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/221340-fin-de-larret-maladie-pour-gracial-et-despaigne>



Radio Habana Cuba